

Disparos de advertencia

El barco de guerra dispara sus cañones apuntando sus torretas al mar. Esto indica que si el barco perseguido o la instalación en tierra no responden de inmediato y adecuadamente, los próximos disparos serán al blanco. El policía dispara su arma al aire advirtiendo al criminal que huye que los próximos disparos herirán o incluso serán fatales si no se detiene y se rinde.

¿Has notado los disparos de advertencia últimamente? ¿Incendios forestales en Europa y América del Norte incluso últimamente Hawai, la isla paradisíaca? ¡Inundaciones aquí y allá! Calor excesivo, récord en muchos lugares. Todo esto se atribuye en los medios de comunicación al cambio climático. Este podría muy bien ser el medio que Dios está usando, pero, no se equivoquen, Él está detrás de estos disparos de advertencia. Necesitamos detenernos y rendirnos a Dios. Él nos está advirtiendo de juicios mucho más severos que ahora aparecen claramente en el horizonte. No seas negligente con Su paciencia. Él no está dispuesto a que ninguno perezca, pero algunos lo harán y oramos para que no seas parte de eso. *"El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento"*. (2 Pedro 3:9)

La atmósfera moral y política de este mundo nunca ha sido más opuesta al Dios ahora revelado desde el cielo. Tome nota de los disparos de advertencia; Deténgase y escuche las instrucciones que siguen estos. Dios se ha manifestado en la bendita persona del Señor Jesucristo que *vino al mundo para salvar a los pecadores*. Él los salva pagando por sus pecados en la cruz por el sacrificio de Él mismo. Esto se ha hecho, completado, aceptado, nunca se repetirá, y se ha predicado en todo el mundo.

¿Ya has escuchado el mensaje del amor de Dios? ¿Lo estás escuchando por primera vez? ¡No importa! Él te está llamando al arrepentimiento y a la aceptación de Su compromiso para tu salvación al entregar a Su propio Hijo a los tormentos de la cruz para librarte de sus juicios: los que pronto vendrán y el juicio eterno. Esta tierra pronto experimentará los juicios descritos en el libro de Apocalipsis y en otras partes de la Biblia. Y después de que los planes finales de Dios para la tierra se cumplan, habrá juicio eterno para aquellos que no hayan creído en Su Hijo el Señor Jesucristo. *"Todo aquel que no fue hallado escrito en el libro de la vida, fue lanzado al lago de fuego"* (Apocalipsis 20:15)

Los disparos de advertencia son fuertes. Están destinados a ser escuchados y afectan a los que están siendo advertidos; esa es la intención. ¿Estas escuchando? ¿Los has escuchado? Han sido muchos desde el comienzo de esta nueva década: una pandemia mundial, grandes catástrofes en muchos lugares, incluso recordándonos de nuevo en todo el mundo el triste destino de cualquier pretensión ligada al Titanic. Oramos para que te hayas dado cuenta y actúes en consecuencia, es decir, te arrepientas de tus pecados y aceptes el regalo gratuito del perdón y la vida eterna que Dios en su gracia ofrece y da a aquellos que creen en el Señor Jesucristo. *"Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo"* (Hechos 16:31). Solo Jesús puede librarnos de la ira venidera (1 Tesalonicenses 1:10).

Michel para Visión 2020 en 2023

Envíe toda la correspondencia a: vision2020@dailysowers.org

NOTA: Si este es un mensaje reenviado y desea ser agregado directamente a mi lista de correo, envíe un correo electrónico a la dirección anterior.

Para tener acceso a mensajes anteriores visite: <https://www.dailysowers.org/Vision2020S.html>